

Handball: Der Ernstkampf hat begonnen



HC Rütli Rapperswil-Jona Bild: HCRRJ

Die Saison beim Handballclub Rütli-Rapperswil-Jona hat begonnen. Bereits wurden die ersten Meisterschaftsspiele durchgeführt. Ein Überblick über die regen Aktivitäten des hiesigen Handballclubs.

In die neue Saison startet der Handballclub Rütli Rapperswil-Jona (HCRRJ) mit vier Teams bei den Aktiven, und fünf beim Nachwuchs. Jeweils ein Damen- und ein Herrensteam konnte coronabedingt am grünen Tisch in die 2. Liga aufsteigen. Weiterhin verbleibt jeweils ein Team bei den Herren in der 4. Liga und bei den Damen in der 3. Liga. Um die Qualität des Handballs auch weiterhin zu gewähren, wurde in Zusammenarbeit mit dem HC Stäfa eine MU17 Mannschaft in Form einer Spielgemeinschaft angemeldet.



Action pur bei den 2. Liga Herren des Handball Club Rütli Rapperswil-Jona Bild: HCRRJ

Nachwuchsteams mit Neuzugängen

Weiterhin bestehen bleiben die Nachwuchsteams in den Kategorien U9, U11 und U13, welche in der Mixed-Form auch die zukünftigen Leistungsträger der Damenabteilung beherbergen. Auch erhalten bleibt uns die U15, die eine weitere Saison in der Promotionsliga bestreiten werden. «In allen Teams können wir uns mit mehreren Neuzugängen rühmen, eine Tatsache, die den ganzen Verein stolz macht», heisst es auf seiten des Clubs

Trainingslager in Österreich

Wie auch in der vergangenen Saison, welche leider abgebrochen wurde, sieht sich der HCRRJ mit vielen Massnahmen und Einschränkungen im Trainings- und Spielbetrieb konfrontiert. Trotzdem war es sogar möglich, im Oktober ein Trainingslager für den ganzen Verein zu organisieren. Wie im letzten Jahr geht es nach Hard im österreichischen Vorarlberg. Zu diesem Zeitpunkt werden bereits die ersten Spiele bestritten sein, was erlaubt, in einer laufenden Saison weitere Korrekturen auf taktischer Ebene vorzunehmen.

In den Aktiven sowie bei den Juniorinnenteams wurden bereits die ersten Errungenschaften erzielt. So bestritt die U13 ein Turnier in Uster. Am Kids Day in Winterthur Ende August war der HCRRJ sogar mit zwei Teams vertreten. Die ersten Turniere brachten viele Erfahrungen und stärkten den Teamzusammenhalt für diese und die nächsten Saisons. Bei den Herren wurden ein Sieg und eine Niederlage in den ersten beiden Begegnungen gegen Stäfa errungen. Im Zürcher Regionalcup besiegte man die 3. Liga der Stäfer mit einer klaren Tordifferenz. Leider reichte die Euphorie gegen die 2. Liga im ersten regulären Meisterschaftsspiel nicht, bei welchem jedoch Erfahrungen gewinnen werden konnten

Weiterer Erfolg bei den Frauen

Das zweite Team der Frauen war in ihrem ersten Meisterschaftsspiel auswärts gegen den KTV Wil erfolgreich und konnten die ersten zwei Punkte mit klarer Überlegenheit sichern. Es war ein Zeichen, dass in der Saisonvorbereitung vieles richtig und mit Erfolg trainiert wurde. Für die anderen Teams beginnt die Meisterschaft ebenso bald mit hoffentlich zahlreichen Siegen.

Weitere Infos zum HC Rütli Rapperswil-Jona finden Sie hier www.hcrrj.ch

✓ HC Rütli Rapperswil Jona

SPORT RAPPE SWIL JONA

